
Umstieg von Kombi auf SUV - schon jemand bereut?
Beitrag von „Thanandon“ vom 26. Februar 2007 um 13:40

Der S6 äugt auch schon eine ganze Weile in meine Ecke, aber sicher bin ich mir auch noch
nicht.

Zitat von agroetsch

dito... Bereue es auch nicht. Ob ich mir wieder ein SUV kaufen würde weiß ich nicht.
Momentan tendiere ich etwas in die sportlichere, tiefergelegte Ecke 

Aber man weiß ja nie!!!
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